

第43回入間台自治会定期総会無事終る

桜が散り、若葉が萌え始めた4月16日（日）第43回入間台自治会定期総会を開催しました。定時の午前10時中村新事務局長から『委任状428、出席者66名により総会成立要件を満たしている』と開会を宣言し、総会が始められました。議長は、次期会長の柚島さんにお願いし、各議案とも異議なく全て承認されました。ご協力ありがとうございました。

<総会にあたって>

入間台自治会が発足して、43回目の総会を迎えるました。入間台団地は、昭和48年に分譲を開始され、早い世帯では、移り住まれて44年になります。当時、30代後半から40代の働き盛りの人達でした。年月の経過とともに高齢化が進んでいることは、当然のなりゆきと言えます。しかし、最近、世代の交代が徐々に進んでおり、若い人たちが移り住んで来られ、元気に遊んでいる子ども達を見かける事が多くなりました。

子ども達中心の夏祭りでは、里帰りされる孫達が多く見られ、また、秋祭りでは、入間台の知的レベルの高さを示す作品の数々、そして、揚げたて餅や野菜の販売、フリーマーケットと天気にも恵まれて、賑わいました。

高齢化対策の一環として、「お試しささえあい入間台」の活動を開始しました。今後も「元気な明るい入間台」を目指して、進めて行きたいと思います。

<28年度活動報告>

各部局の特徴的な「活動報告」について簡単に、次のとおりご報告します。

1. 各部局活動報告

各部局活動を要約して報告します。

(1) 事務局

① 15日発行の入間市報の戸別配布については、サポートの会員志の方に配達をお願いしてから4年が経過しました。

② 総会資料は、綴じ込み作業等多くの人にお手伝いして頂きましたが、増田会計部長のご尽力により、業者へ発注しました。

(2) 環境衛生部

① 廃品回収は、例年通り実施し収益金が約68万円で前年度より約4万円の減収となりました。また、市の清掃委託業者から第一木曜日だと分別しにくいと言うこともあり、2月から第一日曜日としました。以前に変わらぬご協力をお願いします。

② 春・秋の清掃デーには、自主参加として4年になりましたが、朝早くからの作業開始にも関わらず、トータル350名の方々にご協力頂きました。

③ 飼い主のいない猫対策については、2月に苦情があり、捕獲器を設置した結果1匹を捕獲し、専門医にて去勢手術を施し解放しました。

平成29年度自治会役員（会長・副会長・副部局長・各部局員及び体育協会役員等）が提案通り承認されました。会長・各部局員及び副部局長は、次の通りです。

役職名	氏名	街区	電話		副部局長	街区
会長	柚島 隆富			新任	—	—
事務局長	中村 淑子			新任	金塚 直樹	
文化福祉部長	寺澤 啓之			留任	岩代 道子	
環境衛生部長	山脇 るり子			新任	岡野 栄二郎	
体協部長	斎藤 洋美			新任	奥村 武	
防犯交通部長	小林 浩一			新任	斎藤 恵子	
会計部長	増田 正利			留任	出葉 めぐみ	
会計監査	藤田 智次郎			留任		
相談役	結城 美			新任		

(3) 文化福祉部

- ① 文化福祉部のメインイベントである「入間台長寿祝賀会」は、対象者371名に対し98名の方にご出席いただきました。
- ② 秋祭りでは、多くの方から作品の出展があり、入間台の知的高さに感服致しました。

(4) 防犯交通部

- ① 自主防災訓練前に「事前指導者訓練」を実施し本番（8/21日）に備えました。本番には、110名の方に参加して貰いました。
- ② 通学路防犯パトロールを各班のご協力により年間を通して実施して頂きました。無事故が続いております。
- ③ 交通安全啓発活動として3月23日交通安全協会の協力を得て、立哨を実施しました。今後とも団地内は安全運転をお願いします。

(5) 体協部

今年度は、東金子体協主催の「主婦の玉入れ大会」では、久しぶりに優勝を飾る事が出来ました。

- ① グランドゴルフ大会 男女女子チーム共第7位
- ② 主婦玉入れ大会 優勝
- ③ 体育祭は、2年連続開始前に中止となりました。
- ④ ミニ駅伝大会

2. 28年度決算報告：ほぼ計画どおり

- (1) 一般会計収入総額は、予算に対して約2万円の増加となりました。
- (2) 一般会計支出総額は、年度内の収入総額より33.8万円少なくてすみ、翌年度への繰越金は、193万円となりました。

(3) 特別会計は、ほぼ予算どおりでした。「集会所補修・改築積立金」の現在高は、9,957,513円です。

3. 29年度一般会計・特別会計予算について

(1) 一般会計収入・・・会費収入は、ほぼ前年どおり。総収入は、746万円で前年度決算716万円に比して①繰越31.1万円増、②防犯灯維持管理補助金約1.1万円の減等がありました。市の自治会報償金が増額となったことから約30万円の増となりました。

(2) 一般会計支出

繰越金を除く29年度支出総額は、572.6万円です。内容的には、各部活動費において昨年中止となった体育祭費用、市報償金の増額9.8万円を含め前年度決算額より約50万円増となりました。

(3) 特別会計

前年度同様にささえあい入間台に10万円、トイレ改修費として40万円を計上しております。

4. その他

(1) ご意見 一高齢で班長を引き受けられない

R：私の班では、2年後の班長予定の方が、高齢で班長を出来ないと言っています。他の班においても、今後こういうことが起きると思われます。

A：80才以上の方や身体的に不自由な方には、班内会議等において免除する等相談して頂きたい。高齢化が進む中で隣近所の人が、お互いに助け合うことが大切かと思います。何か良い案があれば提案して頂きたい。

(2) 民生委員の受け持ち区域等の説明がありました。

(3) おきらくクラブからのお知らせは、次ページ参照

<自治会会長になって>

可能な限り世代間の
ギャップを少なくしたい

自治会会长 柚島 隆富

この度、入間台自治会長の大役を仰せつかりました。柚島です。入間台自治会の目的および事業は、会則では、①住民の福祉および親睦、②住みよい環境作りと規定されていますので、これに則り会員の皆様のご協力を頂きながら、役員の皆様と共に職務に邁進して行く所存です。

3期6年にわたり、高齢化対策、班長の負担軽減、そして地域交流にご尽力頂いた結城前会長の実績を踏襲させて頂く事は勿論ですが、若い世代の世帯数も年々増加していますので、可能な限り世代間のギャップを少なくて行く施策も必要ではないかと思っています。

会員の皆様への周知や連絡が回覧板であるとか、連絡網が電話というのも、若い世代の皆様には快適とは言えない環境ではないかと思慮しております。

一例ですが、自治会のホームページを立ち上げるなどの施策により、周知や連絡を迅速に行えるだけでなく、班長の皆様の負担もかなり軽減できるのではないかでしょうか。勿論、私の一存で決められるものではありませんので、皆様のご賛同を頂きながら可能な施策は実施して行きたいと思います。よろしくお願い致します。

① 入間市一斎清掃デー	6月 4日 (日)
② やぐら建て・天王祭	7月 15日 (土)
③ 入間台納涼夏祭り	7月22日 (土)
④ 入間台自主防災訓練	8月20日 (日)
⑤ 露川清掃デー	9月 3日 (日)
⑥ 入間台長寿祝賀会	9月24日 (日)
⑦ 東金子体協体育祭	10月 8日 (日)
⑧ 入間台秋祭り	11月 19日 (日)

■ 5月の自治会関連行事 ■	
・5月 1日 (月)	市報配布及び自治会費集金
・5月 7日 (日)	入間台自治会廃品回収
・5月 13日 (土)	第2回運営委員会
・5月 15日 (月)	東金子APOC総会
・5月 21日 (日)	東金子グランドゴルフ大会
・5月 23日 (火)	東金子区長会議
・5月 24日 (水)	入間市区長・副区長全体会議
・5月 24日 (水)	東金子区長会正副区長懇親会
	おしゃべりサロン開催

《裏面へ》

~~副会長（部局長）のご挨拶~~ ようしくお願ひします！！

ご指導を！ ご協力を！

◆事務局長 中村 淑子

入間台に住んで、40年近くになります。今まで、班長・会員で自治会に参加してきましたが、今回初めて、このような大役を仰せつかり、戸惑っております。とはいえ、お引き受けしたからには、少しでも入間台の行事に貢献し、皆様に楽しんでいただけるよう、事務局として、前任の方々の指導の下、局員一同努めてまいります。皆様のご支援、ご協力の程、宜しくお願ひ致します。

楽しんで頂けるよう頑張ります

◆体協部長 奇藤 洋美

今年度の体協部長を担当させていただきます22班の奇藤洋美です。

昔々、数10年前も前に主人が部長を担当いたしました。この私がまさか部長になるとは夢々思っていませんでした。しかし、役員決めの席でくじ引きとなり、大当たりを当てました。商店街のくじ等当たったことがないのに、どういう訳か役を担当することになりました。でも、皆様の暖かい言葉に励まされ、引き受けました。引き受けたからには、皆様に楽しんで頂けるよう頑張りますのでご支援、ご協力よろしくお願ひ致します。まずは一番目にグランドゴルフ大会があります。何卒よろしくお願ひします。

会長・副会長退任にあたって

6年間のご協力・ご支援に感謝します

◆前会長 結城 葵

私が、平成23年4月に豊住元会長から引き継ぎ丸6年間自治会会長を務めました。この度、桜島さんと言ふ素晴らしい人にお願いすることになり、第43回総会をもつて退任することになりました。この間、会員の皆様、諸先輩、及び、一緒に活動した役員の方々にご協力とご支援いただき、大過なく務めることができたことに感謝とお礼を申し上げます。

平成22年度には、今は亡き木本氏と「自治会見直し検討委員会」の事務局を担当し、答申書を取りまとめ、以後の自治会活動の指針として進めて参りました。自治会費、班長さんの負荷軽減、高齢化対策等々推進して参りました。

思い出としては、飼い主のいない猫が増えて、住民の生活に影響が出て、集中的に対策を実施した24~25年、26年末、集会所屋根から転落して45日の入院、初出場で優勝した入間市体協主催のグランドゴルフ大会等が記憶に鮮明に浮かんできます。

これからは、「ささえあい入間台」、「自治会相談役」等元気な中は、入間台のために尽力して行きます。

なにとぞようしくお願ひします

◆防犯交通部長 小林 浩一

本年度防犯交通部長となりました小林と申します。

縁あって入間台団地に転居してまいりましたが突然の大役に身の引き締まる思いです。

なにぶんにも初めてで皆様に教えを請うことや不慣れな部分もたくさんあると思いますが、出来るだけのことをしていこうと思います。よろしくお願ひいたします。

清潔で住みよい団地作り

◆環境衛生部長 山脇 さち子

今年度、環境衛生部長を務めさせていただきます山脇と申します。環境衛生部が担当する大きな行事は、春と秋の団地および麗川の清掃です。毎年、多くの皆様にご参加いただいているお蔭で、清潔で住みよい団地作りが維持されております。お礼申し上げます。今年度も、引き続き、刈払いボランティアの方々のご協力のもと、当日の清掃負担を減らして参加しやすい活動に努めてまいります。不慣れでご迷惑をおかけすることがあると思いますが、環境衛生部員協力して、精一杯務めさせていただきますので、皆様のご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

【留任されました寺澤文化福祉部長、増田会計部長のご挨拶は、省略いたしました。】

思われぬ病にかかりご迷惑を掛けました

◆前環境衛生部長 菅 陽一

私事ですが、2月に思われぬ病に罹ったため、年度末の大変な時期に自治会長始め関係者の皆様に多大なるご迷惑をお掛けしたことを深くお詫び申し上げます。

ご協力有難うございました

◆前体協部長 熊谷 安高

任期中に病で大事なイベントに出られなくなり、皆様に大変ご迷惑をお掛けしたことを深くお詫び申し上げます。

幸いグランドゴルフ大会、主婦の玉入れ大会、ミニ駅伝大会等が盛大に終了したことは体協部にとって良い経験になりました。また、主婦の玉入れ大会では、優勝の栄冠を得られたことは入間台の一一致団結の底力を内外にアピール出来たことだと思います。

これからからの活動は、体協部員だけの力では不可能なことで、特に選手集めにご協力頂いた『19班の志村武二様（グランドゴルフ大会）、31班の長 真由美様（主婦の玉入れ大会）、24班の宮西正清様（ミニ駅伝大会）』にお力添えを頂き感謝致します。どうも有難うございました。

入間台ことぶき会総会を開催

皆さんの入会を歓迎します

◆ことぶき会会長 石田 公威

4月23日（日）午後1時から自治会集会所ホールで32名のご出席いただき「入間台ことぶき会」の総会を開催しました。今年4月の会員は、79名ですので出席率は40%でした。

提案した議案は、審議のうえ賛成をいただき承認されました。今年は「ことぶき会会則」の全条文を見直し、「全面改定案」としてご審議いただき、午後1時40分に満りなく閉会しました。

老人クラブ共通の長年の課題は、加入者が少ないとことです。老人クラブの活動に魅力がないということなのでしょうか？この課題を解決する方策がなかなか見出せないでいます。大会閉会後は、ビールで乾杯、杯を酌み交わしながら、近況を語り合い楽しい一時を過ごし、午後3時過ぎに散会しました。



おきらくクラブ再スタート

「おしゃべりサロン」に名称変更

小室洋子さんが、6年に亘り世話役代表を務め、おきらくクラブとして活動して参りましたが、この3月末で辞められました。一時、解散の危機にありました。新たにスタッフを募り、新たに『おしゃべりサロン』として再スタートすることになりました。今後は、スタッフみんなが、話し合いながら協力して、「イベントより語り合い」を重点に進めて行きます。4月は、今後の進め方等について検討し、準備をして参りました。5月24日（水）から再スタートします。どうぞ期待下さい。【発起人代表 結城 ヨウ子】

◆おしゃべりサロンの開催◆

1. 日 時 5月24日（水）10:00～

2. 場 所 入間台自治会集会所ホール

3. 茶 代 100円

◆クラリネットコンサートのお知らせ◆

おきらくクラブとして企画しておりました『杉山伸様（元東京フィルハーモニー管弦楽団）』によるクラリネットコンサートを次により開催します。ご期待下さい。

※開催日時 29年6月25日（日）午後2時～

ワゴン型バスの運行ルートについて

～東金子支所 ⇄ 仏子駅 を直線的に～

ワゴン型バス運行ルート等について、東金子地区内における2回目のワークショップ（方向性や合意形成をみんなで意見を出し合う）が、3月23日に開催されました。東金子地区（特に入間台団地、八津池団地、新久地区）としての意見が次の通り集約され、今後、市で検討されることになりました。

運行においては、バスの駐停車場所が必要な事もあり、東金子支所～仏子駅（入間台経由と八津池経由の2通り）をメインに運行する。入間台の停留所は、入間台の入り口（セブンイレブン前付近）から8m西奥の間に3ヶ所程度設ける。また、運行は、1時間に1本程度は、確保出来る模様である。なお、やまゆり荘への運行は、朝・昼・夕の送迎程度にとの意見が出されました。

● 運行開始予定 平成30年1月目途

● 料金 100円の予定

＜編集後記＞ <編集者> 結城 葵

私が、入間台だよりの編集を始めたのが、平成19年度に副会長になった時からでした。それから丸10年間が過ぎました。「楽しみに読んでいます」という人が一人でも居られるのを励みに続けて参りました。今後1年間、相談役として自治会に携わりますので、少なくとも1年間は作成します。どうぞご愛読下さい。

お試しささえあい入間台からのお知らせ

「お試しささえあい入間台」は、3月末で『お試し』を外して再スタートする予定でしたが、規約作成等の準備が遅れておりました。活動は、継続しておりますので、従来通り、お申し込み下さい。

6月から正式に再スタートする予定です。賃物支援については、シティホールいわさきさんのご協力を得て、入間台から仏子駅経由でヤオコーを考えています。ヤオコー近くには、郵便局、ドラッグストアがあり、如何でしょうか。週1～2回を想定しております。

連絡先 結城